
Pièces 4 Pièces

Superficie 105 m²

Référence 062025-292

Prix 1 250 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Au sein d'une copropriété de renom dans le quartier de Montfleury à Cannes, vaste

appartement traversant de 105 M2 en avant dernier étage avec tres belle et large

terrasse exposée à l'ouest avec vue panoramique sur la ville, le Suquet, la mer et la

baie de Cannes ainsi  que le massif  de l'Estérel.  Composé d'une entrée, d'un très

grand séjour, d'une cuisine séparée, entièrement équipée donnant sur une veranda

fermée,  deux  chambres  avec  chacune  leur  salle  d'eau-  Wc,  cet  appartement

rénové  en  2022  est  entièrement  climatisé.  Une  cave  et  un  garage  box  fermé

complètent le confort de ce bien. Le ...

Within a prestigious co-ownership in the Montfleury district of Cannes, a spacious

105  sqm  apartment  on  the  second-to-last  floor  with  a  beautiful  and  large

west-facing  terrace  offering  panoramic  views  of  the  city,  Le  Suquet,  the  sea,  the

bay of Cannes, and the Esterel massif. This apartment, renovated in 2022, includes

an entrance, a very large living room, a separate fully equipped kitchen leading to a

closed veranda, two bedrooms each with their own shower room and toilet, and is

fully air-conditioned. A cellar and a closed garage box complete the comfort of this

property. The living room ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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